

Durante los días 14 y 15 de abril 2021, la Escuela de Economía Social ha participado en el Foro sobre Cooperativismo Latinoamericano en el ámbito de Cepal: Desafíos y Perspectivas en el encuentro CIRIEC-BRASIL

El conversatorio giró en torno al estudio para la CEPAL sobre buenas prácticas regionales en cuanto al fomento e institucionalidad del sector cooperativo con el fin de contribuir a la caracterización de la institucionalidad y las políticas públicas relacionadas al sector cooperativo en países de América Latina. Los países considerados son Argentina, Brasil, Chile, Colombia, Costa Rica, Ecuador, México y Uruguay.

La Escuela participó con el desarrollo de la investigación denominada "La institucionalidad cooperativa en Costa Rica: desarrollo, estructura y organización". El presente estudio se realiza en el ámbito del Acuerdo de Entendimiento Mutuo firmado entre la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) de las Naciones Unidas y Cooperativas de las Américas (Región de la Alianza Cooperativa Internacional – ACI) para el estudio, difusión y desarrollo del cooperativismo en América Latina y el Caribe, como estrategia para el desarrollo sostenible de la región.

En el mismo marco y también representados por nuestra compañera Dalia Borge hemos estado en la Conferencia Internacional "Economía Social y Solidaria como modelo de desarrollo inclusivo, sostenible y Resiliente en un mundo post Covid19" organizada por CIRIEC.

